

Spiel des Jahres 2008

Written by Michael Tschernitz

Tuesday, 02 September 2008 13:50 - Last Updated Wednesday, 08 April 2009 00:02

There are no translations available.

Liebe Cricket Freunde!

Das Spiel des Jahres findet heuer am Samstag, 04. Oktober 2008 mit dem Beginn um 11:00 Uhr am Cricket-Ground in Velden/Latschach statt.

Es wird nach derzeitigem Stand (je nach Anmeldungen) 4 Mannschaften geben, wobei für jene Spieler, welche 2008 an der Open League teilgenommen haben gilt, dass Rechtshänder links batten bzw. bowlen müssen, für Linkshänder gilt dann natürlich rechts batten und bowlen. Alle anderen Teilnehmer an dieser Veranstaltung spielen in gewohnter Manier. Ob die Teams gelost werden oder nach Regionen zusammenspielen (z.B. Villach, Velden, Klagenfurt, Wien, Austrian All Stars etc.) ist noch nicht festgelegt.

Voraussichtlich werden wir wieder beim Pachernighof nach Einlangen der Anmeldungen Plätze reservieren, um diesen Tag bei Speis und Trank auch gemütlich ausklingen zu lassen. Hier wird ein Selbstkostenbeitrag zu bezahlen sein.

Nähere Auskünfte folgen in schriftlicher Form mittels Einladung, welche an alle Clubmitglieder zeitgerecht ausgesendet wird (ca. 14 Tage vor Veranstaltungsbeginn). Hierbei bitte auch, so Änderungen eintreten sollten, die Anzeigen auf unserer Homepage beachten.

Spiel des Jahres 2008

Written by Michael Tschernitz

Tuesday, 02 September 2008 13:50 - Last Updated Wednesday, 08 April 2009 00:02

Ich freue mich bereits auf diesen sicher lustigen Schlusspunkt der Cricket-Spielsaison.

Mit ganz lieben Grüßen

Euer

Much

:-